



PT MULIA INDUSTRINDO, TBK.

Jakarta, 23 Maret 2021

No: MLIA/cso/2021/03-0231

Kepada Yth.
PT Bursa Efek Indonesia
Gedung Bursa Efek Indonesia Tower 1 lantai 6
Jl. Jend Sudirman Kav 52-53
Jakarta Selatan 12190

Up. : Ibu Lidia M. Panjaitan, Kepala Divisi Pengawasan Transaksi
Bp. Irvan Susandy, Kepala Divisi Pengaturan dan Operasional Perdagangan

Dengan hormat,

Perihal: **Tanggapan atas Pengumuman Bursa Efek Indonesia mengenai *Unusual Market Activity* PT Mulia Industrindo, Tbk.**

Menanggapi pengumuman Bursa Efek Indonesia ("BEI") No. Peng-UMA-0059/BEI.WAS/03-2021 perihal *Unusual Market Activity* PT Mulia Industrindo, Tbk., dengan ini kami sampaikan penjelasan-penjelasan sesuai dengan ketentuan III.2.9 Peraturan BEI No. I-E tentang Kewajiban Penyampaian Informasi, sebagai berikut:

III.2.9	<i>Unusual Market Activity</i>
III.2.9.1.	Dalam hal transaksi Perdagangan Efek Perusahaan Tercatat masuk dalam kategori <i>Unusual Market Activity</i> (UMA) sebagaimana yang disampaikan melalui Pengumuman Bursa, maka Perusahaan Tercatat tersebut paling lambat 1 (satu) Hari Bursa setelah Pengumuman Bursa tersebut, wajib menyampaikan penjelasan mengenai perkembangan terkini yang di miliki Perusahaan Tercatat tentang:
III.2.9.1.1.	Informasi material yang sebelumnya telah diumumkan ke Publik; Penjelasan Perseroan: Informasi material yang terakhir kami sampaikan adalah Rencana Penjualan Saham Hasil Pembelian Kembali Saham Perseroan pada tanggal 22 Februari 2021.
III.2.9.1.2.	Informasi material yang belum disampaikan ke Publik; Penjelasan Perseroan: Sampai dengan saat ini, tidak ada informasi material yang belum kami ungkapkan kepada publik.
III.2.9.1.3.	Keberanian/ketidakeberanian atas sebagian/seluruh dari informasi yang menyangkut Perusahaan Tercatat yang beredar sebagai rumor atau beredar di media massa. Penjelasan Perseroan: Perseroan tidak mengetahui kebenaran/ketidakeberanian atas sebagian/seluruh dari informasi yang menyangkut Perseroan yang beredar sebagai rumor atau beredar di media massa.

Demikian penjelasan-penjelasan ini kami sampaikan. Atas perhatiannya, kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,
PT MULIA INDUSTRINDO, TBK.

Henry Bun
Direktur / Corporate Secretary